

La DAP veut que les SPIP fassent des P.L.A.T et prend les CPIP pour des nouilles !!!

Les SPIP sont au cœur de la mise en œuvre des actions PLAT en milieu ouvert et en milieu fermé et ont été « **exclus** » des mesures « **historiques** » accordées dans le cadre de la lutte contre le terrorisme à l'ensemble des personnels de l'administration pénitentiaire.

Il s'agit encore là d'un mauvais western spaghetti tourné par la DAP dans lequel les CPIP n'ont toujours pas les premiers rôles...

Aujourd'hui les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP de Haute-Corse, antenne de Borgo, se sont réunis en assemblée générale et ont décidé à l'unanimité, dans l'attente de l'ouverture de négociation concernant la revalorisation de la filière insertion et probation, de durcir leurs modalités d'action.

A compter du jeudi 31 mars 2016 nous ne participerons plus à la mise en place des programmes de lutte anti-terrorisme en milieu fermé, les jeudi seront des journées « SPIP Mort » où nous ne traiterons que les « urgences » (arrivants, PS Décès...)

Le 28/03/15.